



Fundación Amigos del
RAFAEL
Para la Formación Integral y la Proyección Social

**INFORME DE GESTION
DIRECCION EJECUTIVA**

FUNDACION SOCIAL AMIGOS DEL PADRE RAFAEL GARCIA HERREROS

NIT. 900.762.964-9

AÑO GRAVABLE 2021

La Fundación Social Amigos del Padre Rafael es una entidad sin ánimo de lucro registrada ante la cámara de comercio de Neiva el 26 de agosto de 2014, la cual hace presencia con su trabajo social en el Surcolombiano, promoviendo y fortaleciendo el desarrollo humano y social con estrategias lúdicas, recreativas y culturales que inciden en el bienestar individual, la convivencia, la construcción de ciudadanía y el desarrollo productivo, fortaleciendo el SER (Receptivo, abierto, expresivo), el TENER disponiendo de canales, medios y materiales para la comunicación interpersonal, motivando el HACER logrando espacios de socialización para la escucha, la expresión y el dialogo, logrando de esta manera ESTAR en un entorno saludable y de proyección social.

El proyecto líder de Responsabilidad Social es el Centro de Formación Deportiva, Escuela de Fútbol Padre Rafael García Herreros que para el año 2021 en Neiva atendió 240 niños y niñas, con un programa de formación integral en técnicas deportivas, apoyo académico, preparación artística, inglés como segunda lengua, formación en valores, atención integral a las familias, refuerzo nutricional y salud preventiva.

Durante la vigencia 2021 en cooperación con nuestros aliados del Banco Diocesano, Fundación ABACO, Distribuciones Aldana, Huevos La Dominga, Fundación Jhon Ramírez Moreno, Fundación Nelly Ramírez Moreno, Leche Alquería y Cereales Kellogg se realizó la entrega de 25 toneladas de alimento a través de la Fundación Social Amigos del Padre Rafael con el programa de desayunos saludables y seguridad alimentaria en la comuna 10 de Neiva beneficiando a 250 familias, dichas ayudas de alimentos fueron entregadas de manera periódica a cada una de las familias contribuyendo así a mitigar el hambre y la desnutrición infantil a causa de la pobreza extrema y los efectos de la pandemia que vive los niños y niñas adscritos al proyecto Social Centro de Formación Deportiva Padre Rafael.

De igual manera Fundaramigos cuenta con el Colegio Padre Rafael quien ofrece educación de calidad e integral y flexible a los Niños y Niñas en los niveles de preescolar hasta la educación básica primaria, teniendo como propósito formar y educar en competencias básicas, de investigación, con gran enfoque en valores, transformación social y en una segunda lengua que ayuden al crecimiento del amor propio y por los demás, que contribuyan para el desarrollo de un mejor país; para el año 2021 se registraron 49 matrículas estudiantiles para la oferta de preescolar y primaria y 38 estudiantes matriculados en la oferta académica del Colegio Padre Rafael de Bachillerato por Ciclos, los efectos de la virtualidad y la recesión económica a causa del Covid 19 generaron un impacto negativo en el crecimiento en el numero de matriculas registradas para la oferta académica del



colegio Padre Rafael reflejando una disminución del 20% en comparación con el reporte del año 2020.

Como proyecto de educación formal el Instituto de Educación para el Trabajo y el Desarrollo Humano – IETDH denominado Centro de Estudios Técnico Regional Sur - CETRES para el año académico 2021 atendió 70 estudiantes para la formación de Técnicos Laborales por Competencias según oferta académica (Atención integral en Primera Infancia, Entrenamiento Deportivo y Auxiliar Contable y Financiero) promoviendo así procesos de formación técnica y el crecimiento y sostenibilidad de esta línea educativa en la Fundación.

En los programas de educación continua en cooperación con el Ministerio de Cultura a través de la convocatoria Comparte lo que Somos, la Fundación Social Amigos de Padre Rafael fue seleccionada para el desarrollo de su propuesta académica del Diplomado en Periodismo Cultural, el cual contó con un apoyo económico para su ejecución de \$10.300.000, dicho aporte fue cancelado por el Ministerio de Cultura en la vigencia 2021, el cual contó con la participación de 70 estudiantes; las unidades académicas se desarrollaron durante el 21/04/2021 al 04/07/2021, de igual manera a través del Instituto CETRES se ejecutó un contrato con la Fundación Social Amor y Vida para la prestación del servicio educativo en el desarrollo y certificación del curso denominado "Fortalecimiento de estrategias metodológicas para la promoción del desarrollo integral de los niños y niñas y la prevención de sus vulneraciones" con la participación de 199 estudiantes por un valor total de \$9.950.000; con la Fundación Caminando Hacia Un Futuro Mejor – FUNCAMINO se desarrolló el "Diplomado virtual teórico práctico en planificación pedagógica y gestión de políticas públicas integrales para la primera infancia" con la participación de 52 estudiantes por un valor total de \$52.000.000

Para la vigencia del año 2021 se suscribió el contrato No. 21000002-mo-006, con la Caja de Compensación Familiar del Huila para la operación académica y administrativa del Colegio Comfamiliar Los Lagos, con un valor de ejecución de \$3.549.304.981 por la prestación del servicio educativo integral con una contratación promedio de 86 colaboradores directos a este proyecto educativo, 10 operarias del servicio de aseo y 6 turnos de vigilancia, la continuidad en la prestación de este servicio educativo refleja los buenos resultados obtenidos por Fundaramigos en la ejecución del mismo dado que desde el año 2018 de manera consecutiva se viene prestando el servicio educativo integral.

Los resultados obtenidos por Fundaramigos en el año 2021 reflejan un proceso de consolidación en la oferta académica y en la diversificación en su portafolio de educación continua, desde la Dirección Ejecutiva se mantiene la estrategia de centralizar los procesos administrativos y atención al usuario en una única sede de la fundación optimizando así los recursos operativos, unificando así la operación académica y administrativa de todos los proyectos educativos y sociales en la sede principal ejerciendo un mayor control y seguimiento en el desarrollo de las actividades misionales de la institución.

En el marco del desarrollo de las actividades sociales programadas para el Centro de Formación deportivo y artístico Padre Rafael en la comuna 10 de Neiva se



realizaron los diferentes entrenamientos deportivos, celebración del día del niño, festival de las cometas, participación en encuentros deportivos, encuentros de Pastoral, día de las velitas y novena del Niño Jesús; como actividad de cierre se realizó la entrega de material deportivo, anchetas, mercados, vestuario, calzado y regalos navideños a los niños, niñas y jóvenes beneficiarios que hacen parte del proyecto social gracias a las donaciones recibidas por diferentes empresas y personas aliadas que se unieron a esta noble causa liderada por la Fundación.

Como estrategia en el acompañamiento a las familias de manera semestral se realizaron las escuelas de padres donde se abarcaron conferencias sobre la unión familiar, los valores y principios del hogar, la comunicación y pautas de crianza.

Los ingresos recibidos en los servicios educativos y demás actividades deportivas realizadas en el año 2021 permitieron apalancar los proyectos sociales logrando su formación integral y la entrega de refuerzos alimentarios para mejorar la condición de vida de la comunidad atendida.

La Fundación Social Amigos del Padre Rafael García Herreros ha recibido distinciones regionales como el Huilense de Oro en los años 2015, 2016, 2017, 2018, 2019 y 2020 por la Gobernación del Huila y un reconocimiento efectuado por el Círculo de Periodista del Huila en el año 2016 y demás reconocimientos de las juntas de acción comunal convirtiéndose en un aliciente para continuar trabajando en la construcción de un mejor país.

Dando cumplimiento al proyecto de inversión de excedentes del año gravable 2020 presentado ante la Dirección de Impuestos y Aduana Nacionales, durante la vigencia del año 2021 se ejecutó el 100% de la inversión por un valor total de \$141.409.730 los cuales fueron asignados a través del fondo de estímulos educativos para becas a estudiantes de los programas académicos ofertados por Fundaramigos en sus diferentes proyectos educativos, con el objetivo de fortalecer los procesos educativos y sociales entre los beneficiarios, en relación a la adquisición de equipos tecnológicos y a las necesidades secundarias de las mismas dicha inversión queda reprogramada para el proyecto de inversión de los excedentes generados en el año gravable 2021.

El Estado de resultado presentado del ejercicio del año 2021, reflejan un ingreso de \$4.097.082.889 y un total de costos y gastos de \$3.864.701.675 los cuales permitieron la operación y el desarrollo de los servicios prestados por la fundación y su intervención social en las comunidades de Neiva, los beneficios netos logrados de \$232.381.214 serán reinvertidos en el cumplimiento del objeto social de la fundación, a través de la creación de un fondo de estímulos educativos para becas a estudiantes de los programas académicos ofertados por Fundaramigos en los niveles de preescolar, primaria, bachillerato técnicos laborales y educación continua en el Colegio Padre Rafael y en el Centro de Estudios técnico Regional Sur – CETRES por un valor de \$217.381.214 y la adquisición de equipos tecnológicos y mobiliario \$15.000.000 para el servicio de dichas instituciones educativas de propiedad de la Fundación.

Propiedad Intelectual y Derechos de Autor

La Fundación Social Amigos del Padre Rafael García Herreros actúa siempre con observancia de las normas legales y en materia de la utilización de software a



Fundación Amigos del
RAFAEL
Para la Formación Integral y la Proyección Social

definido políticas en el sentido de adquirirlos siempre con Licencia Oficial, para el caso que nos corresponde se utiliza el Sistema Contable SISFEC – SEO el cual se encuentra debidamente licenciado, al igual que el sistema de Información Académico Q10.

Transacciones Con Partes Relacionadas

La Fundación Social Amigos del Padre Rafael García Herreros durante el año 2021 no realizó ningún tipo de relaciones comerciales con sus asociados y directivos.

Hechos Posterioros y Negocio en Marcha

Desde mi condición como Directora Ejecutiva manifiesto que no he tenido conocimiento de ningún suceso importante que haya ocurrido entre la fecha de cierre del ejercicio 2021 y la presentación del presente informe que pueda afectar su alcance e interpretación lo que permite inferir que no se encuentra amenazado ni afectado el principio del **Negocio en Marcha** en el futuro próximo, tampoco hemos sido sujetos de demandas o pleitos lo que significa que no existen contingencias que deterioren los resultados y/o las situación financiera de la Fundación.


Jaqueline Barrera Vargas
Directora Ejecutiva